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Jeudi 12 décembre 2024

Ce soir, je suis en colère, en colère parce que le Tribunal
administratif  (où  siègent  des  juges  rouges  ?)  ont  une
nouvelle fois refusé d’admettre que l’État avait commis de
lourdes fautes dans les attentats de Paris.

D’ailleurs savez-vous ce qui distingue  la faute de la faute
lourde ? Et bien je vous le donne en mille c’est laissé à
l’appréciation de ces sxxxxxxxs du Tribunal administratif !

Certes, je ne suis pas naïf, je sais que les loups ne se
mangent pas entre eux et j’avais déjà pu remarquer lors de
la mascarade du siècle que les politiques ne seraient JAMAIS
inquiétés mais quand vous avez un Président de la République
qui fait bombarder la Syrie sans protéger ses arrières et à
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tout le moins fait fermer les frontières alors qu’il avoue
lui-même qu’il savait qu’il allait y avoir un attentat de
masse,  quand  un  ministre  de  l’Intérieur  en  l’occurrence
Cazevide dont on dit qu’il pourrait devenir de nouveau 1°
sinistre qui avait, lui, des renseignements l’avertissant de
la proximité d’un attentat de masse,  qu’il s’en ouvre à son
préfet qui lors de l’audience vient vous dire la tronche
enfarinée coincé dans son blazer « oui on savait mais on n’a
rien  fait  »,  quand  vous  avez  un  premier  sinistre  en
l’occurrence le déporté Valls à qui le chef de la DGSE remet
en  mains  propres  la  liste  de  tous  les  djihadistes
susceptibles d’intervenir et que ce connard jette la liste
au panier sous le prétexte que la dite liste a été établie
par les services secrets Français en collaboration avec les
services Syriens et qu’en matière de renseignement il ne
faut surtout pas regarder comment les renseignements ont été
obtenus  mais  au  contraire  s’en  servir,   quand  on  a  un
ministre des armées qui lors de la commission d’enquête
parlementaire, suite à une question de M.Fenech Président de
la Commission  sur l’identité de la personne qui a interdit
aux soldats en faction devant le bataclan d’ouvrir le feu et
qu’il a le toupet de répondre : « secret défense »,quand on
a le commandeur de la ville de Paris, le général de salon
Bruno Leray qui ose dire que les soldats ne sont pas faits
pour protéger les civils mais pour aller aux champignons,
quand pour des raisons de guéguerre des polices les forces
de l’ordre complètement désorganisées ne possédent même pas
les  plans  de  la  salle  de  spectacle  alors  que  c’est
obligatoire  pour  toute  salle  recevant  du  public.  

.

Et ils ont mis PLUS DE 2 HEURES POUR INTERVENIR LAISSANT CES
MALHEUREUX SOUS LES BALLES DE KALACHNIKOVS DE CES ETRONS !
ALORS OUI J’ESTIME QU IL Y A EU FAUTES LOURDES.  Certes ce
ne sont pas les politicards qui tenaient les kalachnikovs
mais ils ont été tellement nullissimes que si ils avaient



été  complices  ils  n’auraient  pas  mieux  fait  !Et  cette
décision de ces pseudos employés de cette pseudos justice… 

Ils devraient tous avoir honte de rendre une telle décision
d’autant que lorsqu’on lit le compte rendu jusqu’au bout ils
nous conseillent de nous retourner vers le fond de garantie
! Je leur souhaite juste de subir ce que nous subissons
depuis 2015… cela prouve à quel point ils sont CONS ! Ils
n’ont rien compris,  nous ce n’est pas de l’argent qu’on
veut on en a rien à foutre de toutes façons ils ne pourront
JAMAIS nous indemniser à hauteur de ce que nous avons perdu
: ON VEUT QUE LA RESPONSABILITE DES GENS EN CHARGE DE L ETAT
A CE MOMENT LA SOIT RECONNUE !

 

Ils courent tous à l’assiette au beurre pour atteindre le
pouvoir,  il faut qu’ils sachent qu’une fois élus ils ont
des devoirs et si ils ne savent pas les assumer qu’ils
aillent si ils en sont capables vendre des frites !

Alors, oui je suis en colère, pas un mot dans les médias ni
des journaleux, cela passe crème, même @PascalPraud plus
courageux que les autres n’en a pas parlé.  Il est vrai
qu’ils sont tous préoccupés par la nomination du prochain 1°
sinistre.  Pourtant à cette époque des glands il en tombent
chaque jour il n’y a qu’à se baisser mais comme dit mon ami
Collard pour en trouver un bon « il faut aller au musée
Grévin  »  ;  de  plus  Macron  veut  les  forcer  à  ne  plus
respecter  la  Constipation  en  leur  imposant  de  ne  plus
déposer de motion de censure alors on parle de Cazevide
(déjà cité plus haut) Bayrou le looser de la République
(qu’il reste à Pau, au moins il ne nous fera pas suer,  ce
type a trahi donc trahira.  Bref que des baltringues avec
des tronches de premier de la classe.

En  attendant,  un  musée  pour  les  victimes  du  terrorisme
devait  avoir  lieu,  mais  apparemment  comme  on  finance



l’Algérie ce musée dans un totale manque de respect des
victimes ne verra pas le jour faute d’argent et sera peut-
être remplacé par une stèle dans le jardin face au Bataclan
à condition que nous n’aidions pas trop la Chine, ce qui ne
nous permettrait pas de créer cette stèle !

Voilà à quoi en est réduit mon pauvre pays...  Heureusement
que je suis plus près de la boîte en sapin que de la
communion car même si j’adore la France,  grâce à Macron et
sa joyeuse bande de baltringues j’ai honte d’être Français.
Il suffit de voir lorsqu’on se rend à l’étranger qu’on est
la risée du monde.  Lorsqu’un pays ne sait même pas honorer
ses morts victimes du terrorisme c’est ce que mon grand-père
appelait la honte et la fin des haricots !

Patrick Jardin


